
Entrevista a Peru Esteban 

¿Cómo definirías a Xabi como biatleta? 

Rápido esquiando y calmado disparando. 

¿Cuáles son sus principales cualidades como competidor? 

Entusiasta en el entrenamiento; escucha, presta atención y aprende 

rápido y en competición sabe sufrir, es inteligente en carrera y tiene  

control mental. 

¿Con qué expectativas acude la Selección Española a este mundial en 

general y Xabi en particular? 

La selección española acude por primera vez con tres corredores junior a 

un mundial, por lo que el principal objetivo es que vayan cogiendo 

experiencia en este tipo de competiciones y afianzar el equipo pensando 

en su futuro  en categoría absoluta.  

Para Xabi es su bautismo de fuego fuera de España, debe disfrutar  y  

aprender  todo lo que pueda de esta experiencia. Si da lo mejor de él, sea 

cual sea su  resultado, tiene que  estar satisfecho. 

¿Cuál es el puesto del Estado en el panorama mundial? 

España está encuadrada por la federación internacional de biathlon 

dentro del grupo de “países exóticos”. Eso quiere decir que estamos en 

vías de desarrollo en lo que se refiere a este deporte. 

¿Y el de Navarra en el conjunto del Estado? 

Navarra esta iniciando su camino en esta disciplina, pero nos dejamos 

ver. Xabi es nuestra punta de lanza, pero por detrás tenemos gente que 

viene con muchas ganas. 

¿Cómo se trabaja este deporte en la Comunidad Foral? 

El Club Esquí de Fondo Uharte es el único club que tiene biatletas en 

Navarra, siendo uno de los pioneros en España en sacar este deporte a 

población civil. Hasta hace muy poco el biatlón sólo lo practicaban 

militares y guardia civiles. 

Desde el club intentamos poco a poco dar a conocer este deporte a través 

de nuestros corredores, como Xabi 

¿Cómo se podría avanzar más deprisa? 

Repuesta sencilla: menos burocracia por parte de todos los estamentos  y  

más medios para el desarrollo de este deporte. 



¿Podrías vaticinar cuál es el nivel que podría alcanzar Xabi? 

Sochi (Rusia; próximos JJOO de invierno) nos pilla un poco pronto; pero 

sería bonito ver a Xabi en la cita de Pyeongchang (Corea del Sur) en 2018. 


